
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventidue il giorno ventìdue del mese di dicembre è stata regolarmente convocata, alle ore

12:15 in prlma"convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare

Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposta per l'individuazione delle aree tematiche per la destinazione del fondi del 2%

dell'assegnazione regionale di parte corrente con forma di democrazia partecipata ai sensi dell'art.

6, comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal comma 2 dell'art. 6 LR. 9/2015 anno 2022.

>nsi del >.M. e !.. per interventi di

I lavori it

5. Modalità ripiano disavanzo di amministrazione al 31.12.2021.

6. Revisione ordinaria delle partecipazioni possedute dal Comune di Barcellona Pozzo di Gotto alla

data del 31.12.2021 art. 20 del D.Lgs. 19 agosto 2016 n. 175 S.m.i,

7. Proposta di deliberazione n. 44 del 04.11.2022 - Modifica del regolamento per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari Permanenti di studio e consultazione approvato

dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del 24.04.2018 e successiva modifica con D.C.C.

N''2 del 10.01.2019, relativa a disciplina delle Interrogazioni e mozioni

8. Proposta di deliberazione n. 44 del 04.11.2022 - Modifica del regolamento per II funzionamento del

Consìglio Comunale e delle Commissioni Consiliari Permanenti di studio e consultazione approvato

dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del 24.04.2018 e successiva modifica con D.C.C.

N*'2 del 10.01.2019, In relazione alla formazione dei gruppi e delle commissioni consiliari

9. Proposta di deliberazione n. 44 del 04.11.2022 - Modifica del regolamento per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari Permanenti di studio e consultazione approvato



dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del 24.04.2018 e successiva modifica con D.C.C.

N®2 del 10.01.2019, in riferimento alle modalità di partecipazione alle sedute consiliari

Sono presenti: •

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Mamì Antonio Dario Presidente 12:30 13:20

2. Recupero Agostina Vicepresidente ASSENTE

3. Abbate Giuseppe Consigliere ASSENTE

4. Benenati Gianfranco Consigliere 12:30 13:20

5. Bongiovanni David Consigliere ASSENTE

6. Molino Cesare Consigliere 12:30

7. Pirri Lidia Consigliere ASSENTE 13:20

8. Scolaro Melangela Consigliere ASSENTE

Presidente: Mamì Antonio Dario

Segretario: Gianfranco Benenati

Alle ore 12:30 il Presidente, rilevato il raggiungimento del numero legale, dichiara la seduta aperta.

Si passa alla trattazione congiunta del secondo, terzo e quarto punto all'ordine del giorno.

Si da atto della presenza in Commissione dell'lng. Santoro.

Si chiedono informazioni in merito ai debiti fuori bilancio in corso di approvazione. L'Ingegnere evidenzia la

necessità di valutare se necessario un ulteriore abbattimento degli importi indicati in quanto utile d'impresa,

anche se è già stato effettuato un abbattimento del 20% rispetto agli importi inizialmente previsti.

La Commissione chiede inoltre il dettaglio dei lavori effettuati e ring. Santoro fa pervenire in Commissione

le carpette con i conteggi effettuati per i singoli lavori e si procede ad un esame sommario degli stessi.

L'Ing. Santoro informa la Commissione delle difficoltà con una delle ditte intervenute, in quanto oggetto di

interdittiva antimafia, e che ci sono altre 17 ditte per le quali si dovranno completare i conteggi e procedere

al riconoscimento dei relativi debiti.

Alle ore 13:00 Ung. Santoro lascia la Commissione.

Il Presidente, ritenendo esaurita la discussione, pone in votazione il secondo punto all'ordine del giorno. Il

punto viene esitato con parere negativo a seguito del voto di astensione dei consiglieri presenti, motivato
con l'assenza del parere dei revisori e delle mancata definizione della necessità di abbattimento delle
somme per utile d'impresa.

Il Presidente, ritenendo esaurita la discussione, pone in votazione il terzo punto all'ordine del giorno. Il punto

viene esitato con parere negativo a seguito del voto di astensione dei consiglieri presenti, motivato con
l'assenza del parere dei revisori e delle mancata definizione della necessità di abbattimento delle somme



per utile d'impresa.

Il Presidente, rit-enendo esaurita la discussione, pone in votazione il terzo punto all'ordine del giorno, II punto

viene esitato con parere negativo a seguito del voto di astensione dei consiglieri presentì, motivato con

l'assenza del parere dei revisori e delle mancata definizione della necessità di abbattimento delle somme

per utile d'Impresa.

Alle ore 13:20 la seduta viene chiusa e rinviata alia prossima utile.

egretario

/


